
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA COMISSÃO MISTA QUE 

TRATA DOS ESTUDOS DE DESESTATIZAÇÃO DOS PORTOS DE SC 

 

 

REQUERIMENTO 

 

 

Os Deputados que este subscrevem, com amparo no art. 37, §4º, 

do Regimento Interno, REQUEREM a prorrogação do prazo de funcionamento, 

por mais 60 (sessenta) dias, conforme a previsão regimental, da Comissão Mista 

com o objetivo de apreciar e analisar o processo de estudo da desestatização dos 

portos do Estado de Santa Catarina. 

 

A motivação desta solicitação se dá devido à necessidade de 

realização de mais audiências públicas para garantir maior participação da 

sociedade civil e demais interessados no processo de estudos e desestatização 

dos Portos. Bem como, se faz imperioso ampliar o prazo para apresentação do 

relatório final, visto tratar-se de tema amplamente complexo.  

 

Certo de contar com a aprovação deste Colegiado, desde já 

agradeço.  

 

Sala das Comissões,  

 

 

 

Deputado Volnei Weber    Deputada Ada de Luca 

Presidente      Relatora 
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